

# HANURA

## Korem 083/Bdj Laksanakan Upacara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2023

Achmad Sarjono - [MALANG.HANURA.CO.ID](http://MALANG.HANURA.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 18:36



MALANG - Korem 083/Baladhika Jaya dengan khidmat melaksanakan upacara peringatan Hari Pahlawan tahun 2023 di Lapangan Makorek 083/Bdj Jl. Bromo No. 17 Malang. Jum'at (10/11/2023).

Upacara tersebut diadakan sebagai bentuk penghormatan kepada para

pahlawan yang telah berjuang dan mengorbankan nyawa mereka bagi bangsa dan negara.

Upacara tersebut dihadiri para Pejabat Utama Korem dan Balakrem 083/Bdj serta Prajurit dan PNS. Acara peringatan Hari Pahlawan tahun ini dikemas dengan nuansa yang khidmat dan penuh makna, untuk memberikan penghormatan yang setinggi-tingginya kepada pahlawan-pahlawan kita.

Kepala Seksi Perencanaan Korem 083/Bdj, Letkol Inf Teguh Prastowo selaku Irup membacakan sambutan menteri sosial, tanggal 10 November 2023 kita peringati sebagai Hari Pahlawan, hari yang sangat bermakna bagi kehidupan kita berbangsa dan bernegara.

Hari Pahlawan ke-78 ini, diperingati dengan mengusung tema “Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan”.

Tema ini diangkat untuk menjawab ancaman penjajahan modern yang kian nyata bagi generasi penerus untuk mengelola kekayaan alam dan juga potensi penduduk Indonesia bagi kejayaan Bangsa dan Negara. Ancaman dan tantangan ini akan kita taklukkan berbekal semangat yang sama seperti dicontohkan para pejuang 10 November 1945 yang telah mengajarkan nilai-nilai perjuangan," jelasnya.

Selain upacara bendera, sebagai bentuk penghormatan kepada para Pahlawan yang telah berjuang dan mengorbankan nyawa mereka demi kemerdekaan dan kebebasan negara Indonesia dari Penjajahan, perwakilan Prajurit dan Persit Korem 083/Baladhika Jaya juga mengikuti kegiatan Ziarah rombongan di TMP Untung Suropati Jl. Veteran No. 8 Kel. Penanggungan Kec. Klojen.

Peringatan Hari Pahlawan menjadi momen yang tepat untuk merefleksikan nilai-nilai kebangsaan dan patriotisme. Melalui upacara ini, diharapkan generasi muda dapat menghargai serta meneruskan perjuangan para pahlawan dalam menjaga dan membangun bangsa Indonesia. (Penrem 083/Bdj)